



SOEUR
MARIETTE
BERGERON, M.N.D.A.

Personne ne prend sa retraite au Centre Kateri et on ignore l'âge des membres de l'équipe, aîné ou aînée... Soeur Bergeron est partie un jour sans revenir au chevet de ses deux soeurs malades, mais son coeur reste attaché au Centre.

Soeur Mariette a servi la Cause de Kateri pendant neuf années. Travailleuse acharnée, elle venait à bout de tout. Très ordonnée, elle n'arrivait pas à comprendre comment le Père Béchard et Albert pouvaient travailler sur des tables aussi encombrées. Quand il s'agissait de rangement, mieux valait obtempérer! Elle a exercé ses talents d'intendance au bureau avec un dévouement sans borne et une prévoyance à toute épreuve, jamais on ne pouvait la prendre au dépourvu.

Narratrice née, elle avait bien des choses à raconter... en Chine, en Chine et en Chine! Soeur Mariette avait plusieurs cordes à son arc, musicienne, couturière, cuisinière: elle en a cuit des gâteaux des anges pour les anniversaires et toujours originalement décorés. Artiste, sculpteure, dessinatrice; sa peinture de Kateri, reproduite ci-dessous, est peut-être son chef-d'oeuvre, travaillée avec tellement d'admiration et d'amour.

Très originale, elle avait des idées bien arrêtées... surtout sur la condition féminine et son sens de l'humour arrivait à

faire fléchir les plus rétifs. Intendante du bureau, rien n'échappait à sa prévoyance. Elle fut d'un dévouement admirable jusqu'à la fin et nous en gardons un souvenir impérissable.

En reconnaissance pour tous ses bons services à la Cause, nous essaierons de réaliser le plus cher de ses désirs (parmi ceux que nous connaissons): réserver sa place sur l'avion qui l'amènera à Rome pour la canonisation de Kateri!

Mille mercis de la part de toute l'équipe.

J.B., S.J.

